

Boletín Marzo 2025 - No. 226 www.ascabi.org























Editorial

Infraestructura Crítica para la Atracción de Inversión Extranjera en Guatemala

La infraestructura es un pilar fundamental para el crecimiento económico de Guatemala y un factor determinante en la atracción de inversión extranjera directa (IED). Un país con carreteras eficientes, puertos modernos, redes de telecomunicaciones avanzadas y servicios confiables se convierte en un destino atractivo para empresas que buscan expandirse en la región. Sin embargo, la falta de infraestructura adecuada puede convertirse en una barrera para el desarrollo, limitando el acceso a mercados, elevando costos operativos y reduciendo la competitividad del país en el ámbito global.

En los últimos años, Guatemala ha avanzado en el fortalecimiento de su infraestructura, pero todavía enfrenta retos importantes. La expansión y modernización de la red vial, la optimización de puertos y aeropuertos, así como la digitalización de procesos logísticos, son aspectos clave para mejorar la competitividad del país.

La colaboración entre el sector público y privado es esencial para superar estos desafíos y convertirlos en oportunidades de desarrollo. Para esto, es necesario fortalecer los marcos regulatorios y agilizar los procesos administrativos para fomentar una mayor participación en estas iniciativas.

Es fundamental que tanto el gobierno como el sector privado y la sociedad civil se comprometan con una visión de desarrollo a largo plazo. La infraestructura no solo beneficia a las empresas, sino que también mejora la calidad de vida de los ciudadanos, facilita el acceso a servicios esenciales y promueve el crecimiento equitativo del país. Es momento de impulsar proyectos que garanticen un desarrollo sostenible y permitan que Guatemala se consolide como un destino atractivo para la inversión internacional.

Guatemala tiene el potencial de consolidarse como un hub estratégico en la región. Para lograrlo, es fundamental continuar trabajando en la mejora de la infraestructura y generar condiciones propicias para el desarrollo económico sostenible.

Este 18 de marzo, expertos y líderes del sector se reunirán en nuestro webinar, "Infraestructura Estratégica para la Atracción de Inversión Extranjera Directa (IED): Logros y Retos 2025", para dialogar y analizar sobre cómo fortalecer la infraestructura del país y potenciar la llegada de nuevas inversiones. Para más información, los invitamos a leer el boletín de AmCham Guatemala en las próximas páginas.

AmCham Guatemala









¡Últimos espacios disponibles! No se quede fuera del evento clave sobre inversión extranjera en 2025

¡Asegure su lugar ahora! No se quede sin participar en el webinar "Infraestructura Estratégica para la Atracción de Inversión Extranjera Directa (IED): Logros y Retos 2025".

Fecha: martes 18 de marzo Horario: 09:00 - 11:00 a.m. Modalidad: Virtual por Zoom

En este evento, reuniremos a líderes y expertos del sector para analizar cómo fortalecer la infraestructura y atraer más inversión extranjera directa.

Temas:

- Impulso a proyectos de inversión en el país
- Desarrollo de infraestructura clave
- Perspectiva del sector privado y competitividad
- Estrategias de comercio e inversión internacional

¡No deje pasar esta oportunidad única para estar un paso adelante en la atracción de inversión extranjera!

Asegure su lugar hoy mismo y prepárese para el futuro.

Puede contactar a Débora Aragón para más información al 3096-1297 o al daragon@amcham.gt







Feria de Cantón 2025: La Puerta de Entrada a Nuevas Oportunidades de Negocio en China

La Feria de Cantón (China Import and Export Fair) es la feria comercial más grande y antigua de China, celebrada en Guangzhou desde 1957. Se realiza dos veces al año (en primavera y otoño) y reúne a miles de expositores y compradores de todo el mundo.

La 137ª edición de la Feria de Cantón se llevará a cabo del 15 de abril al 5 de mayo de 2025, ofreciendo una plataforma ideal para descubrir nuevas oportunidades de negocio, conectarse con proveedores y explorar lo último en tecnología, equipos e innovaciones del mercado.

El evento se desarrolla en tres fases, cada una enfocada en diferentes categorías de productos:

- Fase 1 (15-19 de abril): Productos electrónicos, maquinaria y vehículos.
- Fase 2 (23-27 de abril): Bienes de consumo, decoración y regalos.
- Fase 3 (1-5 de mayo): Textiles, salud y alimentos.

Con más de 25,000 expositores y cientos de miles de compradores en cada edición, la feria combina exhibiciones físicas y digitales, facilitando la participación global. Durante el evento, se presentan productos y servicios innovadores, y los asistentes pueden participar en actividades de networking, conferencias y foros especializados.

¿Quiere asistir? ¡Nosotros lo ayudamos!

Tramite su visa para China de manera rápida, segura y sencilla con su mejor aliado comercial y estratégico, la Cámara de Cooperación y Comercio China-Guatemala (4CG), con más de 20 años de experiencia.

Nuestro equipo de asesores especializados está listo para guiarlo en cada paso y asegurarse de que tenga todo lo necesario para disfrutar de esta experiencia única.



Contáctenos:

info@camarachinaguatemala.com o al teléfono 2320-4223





El sabor del fuego, Fira Valenciana Festival de Vino y Gastronomía Española

La Cámara Oficial de Comercio de España en Guatemala realizará este 29 de marzo la segunda edición del Festival de Vino y Gastronomía Española en Antigua Guatemala con más vino, comida, música y cultura. Asegura tu entrada en preventa por Q175 y vive una experiencia inolvidable.

La temática este año está basado en Las Fallas, la fiesta más universal de València, declarada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO. Celebra la creatividad, el arte y la crítica social mediante la creación de enormes figuras de cartón y madera (fallas). Durante la celebración, se realizan actividades como desfiles, mascletás (espectáculos de fuegos artificiales), y eventos culturales. Culmina el 19 de marzo con la quema de las fallas, simbolizando la purificación y el inicio de la primavera.





Sábado 29 12:00 a de marzo 29 20:00 H.
CFCE ANTIGUA GUATEMALA

Degustacion de vinos, jamones, quesos y más. Espéctaculo de Música y Flamenco. Vinos y productos a precios especiales.

PREVENTA Q175







Mardi Lunch de febrero

El pasado martes 25 de febrero, la Cámara de Francia tuvo el honor de recibir al Licenciado Carlos Raúl Morales, ex Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala, como conferencista en nuestro Mardi Lunch. En esta ocasión, abordamos el tema "Incidencia de la Política Exterior de los Estados Unidos en Centroamérica", analizando los efectos que el nuevo gobierno estadounidense podría tener en Guatemala y en la región.

Durante la conferencia, el Licenciado Morales compartió su perspectiva sobre los posibles cambios en las relaciones diplomáticas, económicas y comerciales entre EE. UU. y Centroamérica, brindando a los asistentes una visión clara y

fundamentada sobre los retos y oportunidades que podrían surgir en el contexto actual.

El evento contó con la participación de nuestros socios, el Cuerpo Consular Francés y amigos de la Cámara, quienes disfrutaron de la discusión, seguida de un rico almuerzo. Fomentando el intercambio de ideas y reflexiones sobre el tema entre los participantes.

Agradecemos a todos los que nos acompañaron en esta edición del Mardi Lunch y esperamos contar con su presencia en nuestros próximos eventos.









Certificado Kosher

PRODUCTOS

Cada año, entran al mercado Estadounidense aproximadamente 7.000 productos con certificación Kosher

MERCADO

El mercado Kosher es de más de 40.000 millones de dólares anuales

CALIDAD

El certificado Kosher es sinónimo de Calidad, de supervisión y de limpieza. Muchos productores lo adquieren por la confianza que se genera con los consumidores.

DIETA

Vegetarianos, judíos, musulmanes y personas con dietas especiales buscan productos Kosher para asegurar la composición de sus alimentos





El único certificado aprobado por la Comunidad Judía de Guatemala

La Comunidad Judía de Guatemala (CJG) es el referente del judaísmo en nuestro país desde hace 100 años.

Siendo una comunidad ortodoxa, nuestro certificado se rige por las normas más estrictas de kashrut a nivel mundial.

Adicionalmente, la CJG cuenta con alianzas internacionales con las mayores empresas de Kashrut a nivel mundial como la famosa Star-K

> Estas alianzas y nuestra trayectoria hacen de nuestra certificación, la MEJOR OPCIÓN EN GUATEMALA

WhatsApp +502 5922-9242 • Sitio Web isracam.org





¡Paseo Italia en la Plaza Principal de Paseo Cayalá!







Exportaciones hacia México crecen un 8% en el 2024

El intercambio comercial entre Guatemala y México ha experimentado un notable crecimiento durante los últimos años.

Recientemente, el Banco de Guatemala publicó las estadísticas del comercio exterior de 2024. Las exportaciones guatemaltecas hacia México tuvieron un incremento importante del 8% en relación con el 2023 alcanzando un valor de \$726,551,345.00. Este crecimiento refleja un dinamismo en el comercio bilateral entre ambos países, con productos clave como el azúcar de caña, el aceite de palma en bruto, cauchos naturales, látex de caucho natural y artículos de confitería.

Por otro lado, las importaciones guatemaltecas desde México se mantuvieron constantes con un leve incremento del 1% totalizando \$3,408,806,226.00 en 2024. Los productos más importados fueron: energía eléctrica, medicamentos, preparados para salsas, entre otros.

Asimismo, México de acuerdo con las estadísticas del BANGUAT, a septiembre de 2024, México fue el segundo país con mayor IED en Guatemala con una inversión acumulada de 206.3 millones de dólares.

En CAMEX, continuamos contribuyendo a generar un clima de negocios favorable que permita a las empresas de ambos países explorar nuevas oportunidades de negocio.







¡Gran Oportunidad Comercial! Conecta Directamente con Empresarios de Taiwán

